

## Revolución golfarquitectura.com

11/02/2012

Ignacio García celebra el tercer cumpleaños del portal de Internet agradeciendo a clientes, profesionales e internautas el interés con el que han recibido esta iniciativa en la red.

Desde que el 11 de febrero de 2009 naciera golfarquitectura.com, la repercusión de este nuevo servicio de Ignacio García Golf Arquitectura ha sido insuperable.

Las últimas estadísticas corroboran la gran acogida en la red de golfarquitectura.com que recibió 28.221 consultas en tres años, una media de 783 consultas al mes, logrando un registro formidable en Internet que mejora a la mayoría de sitios web de arquitectos emergentes.

La trascendencia internacional de Ignacio García, arquitecto fundador de la empresa y una figura referencial de la arquitectura paisajística y de ocio dentro y fuera de España, se confirma en la Web.

Editada en tres de los idiomas más hablados del mundo, español, inglés y ruso, recibió visitantes de 78 nacionalidades diferentes con 44 lenguas maternas distintas. Al tiempo que se consolida el éxito empresarial en territorio español y en países de habla hispana que, siendo el 20% de las nacionalidades visitantes, suman el 75% de las visitas.

Ignacio García Golf Arquitectura inició el camino en la red a mediados de 2008 empleando más de seis meses en el diseño y elaboración de la Web. Ignacio García dirigió el proceso creativo que contó con el talento de la conocida diseñadora gráfica Rosana Bazaga, especializada en medios y comunicación gráfica, quien desarrolló el site para almacenar el historial de proyectos del estudio de arquitectura conservando la personalidad gráfica de la firma.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com